

Promueven a Eduardo Martínez Díaz como vice primer ministro



Foto: Luis Jiménez Echevarría

La Habana, 29 oct (RHC) El Consejo de Estado, a propuesta del Presidente de la República y previa aprobación del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, acordó realizar los siguientes movimientos de cuadros:

- 1- Demover del cargo de vice primer ministro al compañero Jorge Luis Perdomo Di-Lella, quien incurrió en errores en el desempeño de sus funciones.
- 2- Promover al cargo de vice primer ministro al doctor en Ciencias Eduardo Martínez Díaz, diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular y actual ministro de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.
- 3- Designar como ministro de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente al compañero Armando Rodríguez Batista, actual viceministro de ese organismo.

El compañero Rodríguez Batista, de 47 años de edad, es ingeniero radioquímico, ostenta el grado científico de Doctor en Ciencias. Ha transitado por este organismo durante más de 20 años, desde especialista en Ciencia y Tecnología, director de Ciencia, Tecnología e Innovación hasta su actual responsabilidad. Además, es miembro del equipo técnico del Consejo Nacional de Innovación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368487-promueven-a-eduardo-martinez-diaz-como-vice-primer-ministro>



Radio Habana Cuba